



OPINIÓN

Pepe Grillo



Alito y su partido

Alito Moreno demostró que tiene el control de los órganos de gobierno del PRI y por lo tanto puede quedarse como dirigente nacional todo el tiempo que quiera, o hasta que el partido pierda el registro y las prerrogativas, que son el meollo del negocio.

Lo que queda del PRI parece una secta suicida que sigue al líder hasta el filo del abismo y más allá. Los priistas que ganan elecciones, como los de Durango y Coahuila, prácticamente no cuentan. En cambio, los que pierden una y otra vez se afianzan en el mando. Muy raro.

Además de pavimentarle la ruta a la reelección de Alito, la Asamblea del tricolor renunció al ideario neoliberal, cualquier cosa que eso signifique. ¿En las

pasadas elecciones el PRI defendió el ideario neoliberal? Igual y si lo hubiera hecho explícito le habría ido menos mal.

A estas alturas el partido aporta muy poco, casi nada, al quehacer político nacional. Si los priistas quieren seguir a su líder al abismo, muy su gusto culposo.

IMSS, suficiencia financiera

La suficiencia financiera del IMSS es clave para mantener la estabilidad social con el desempeño armónico de autoridades, patrones y trabajadores. De modo que el aviso de que el instituto tiene garantizada la suficiencia financiera por catorce años es una noticia estupenda que no se debe dejar pasar,

toda vez que no estamos sobrados de noticias buenas.

El instituto ha logrado un incremento superior al 60 por ciento en su recaudación que hoy por hoy supera los 500 mil millones de pesos.

Durante la gestión de Zoé Robledo al frente del Instituto Mexicano del Seguro Social se logró incrementar el salario base de cotización 65 por ciento; al pasar de 354 pesos el salario promedio diario hasta los 575 pesos.

En este sentido, precisó que de junio de 2020 a la fecha fue posible aumentar 2.8 millones de asegurados en el IMSS para alcanzar una cifra global realmente estratosférica de más de 77 millones de usuarios. Una de las instituciones torales del Estado mexicano, sin duda.

Se reinventan

Después de la aplanadora que pasó encima de ellos el dos de junio, a la oposición no le queda más remedio de buscarle por otro lado, reinventarse.

Algunos han tomado la decisión de tomar el camino largo y crear un nuevo partido político, como los integrantes del llamado Frente Cívico Nacional una de las agrupaciones que estuvo detrás de las exitosas marchas de la Mareta Rosa.

Quieren estar listos para la elección del 2027 y ser protagonista en el 2030. Una cosa es decirlo y otra distinta recorrer el camino de las asam-

bleas estatales que es largo y sinuoso.

Las grandes concertaciones requieren de una conjunción de circunstancias que es imposible replicar, pero hay, entre los convocantes, gente con oficio como Acosta Naranjo y Álvarez Icaza.

Si decidieron formar un partido nuevo es porque los actuales partidos de la oposición, PAN y PRI, no los representan.

Se había mencionado la posibilidad de que Xóchitl Gálvez se sumara a este proyecto, pero por lo menos ayer en la Gimnasio Olímpico la excandidata presidencial no se dejó ver.

Bastón Yaqui

La gira del fin de semana del presidente López Obrador y la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum los llevó al extremo norte del país, al noroeste de Ciudad Obregón, Sonora, como quien va para Guaymas.

Es tierra del pueblo Yaqui. La nota es que por primera vez la autoridad de esa comunidad, conformada por un grupo de hombres, le otorgó el bastón de mando a una mujer, la doctora Sheinbaum.

Habrà muchas primeras veces en el recorrido de la candidata ganadora hasta el día de su toma de posesión. "Habrà justicia para los pueblos originarios", dijo Sheinbaum con lo que selló una alianza entre su gobierno y el pueblo Yaqui.